

Jetzt ist Hochsaison für Surén, Mensch u. Sonne!

„Seitdem ich das Plakat ausgehängt habe, hat sich mein Umsatz verdoppelt!“

schrieb uns kürzlich ein Kollege aus dem Sortiment gelegentlich einer größeren Nachbestellung auf Surén, Der Mensch und die Sonne. Wir erinnern heute wieder an dieses Werk, da jetzt die eigentlichen Sommertage und -wochen kommen, und bitten Sie, das prächtige, nunmehr in 40. Auflage vorliegende Buch mit den geradezu einzigartig schönen Bildern ständig und mehrfach an günstiger Stelle auszulegen. Das farbenprächtige, 60×45 cm große Plakat wird Ihnen viele Käufer bringen. Falls Sie es noch nicht haben, bitten wir sofort zu verlangen, Lieferung erfolgt kostenlos, direkt. Ergänzen Sie auch Ihre Bestände, das Buch darf nie fehlen.

Trotz Wirtschaftskrise steigert sich der große Absatz von Tag zu Tag!

z

Dieck & Co, Sportverlag, Stuttgart